

Familia y fecundidad: una reflexión a los treinta años de “*Familiaris Consortio*”

M^a Luisa Di Pietro

*Universidad Católica del
Sacro Cuore (Roma, Italia)*

Fermín J. González-Melado

*Pontificio Instituto Juan Pablo II
para estudios sobre el Matrimonio
y la Familia (Roma, Italia)*

Resumen

El significado profundo de la fecundidad no se agota en la fertilidad. Ser hombre y mujer fecundos tiene que ver más con nuestro origen, el amor de Dios, y con nuestra propia naturaleza: estamos llamados a amar. Desde esta perspectiva *Familiaris consortio*, y después de treinta años, resulta ser un documento profético no solo para aquellos que han descubierto su vocación al matrimonio y a la familia, sino también para aquellos que han entregado su vida a los demás, a través de Dios, con el don de la virginidad. A través de una antropología adecuada podemos descubrir el fundamento de la fecundidad en la dinámica del don de uno mismo a los demás. La familia es el lugar privilegiado para vivir una doble generación, a través del don de la vida y de la educación de los hijos, y esta fecundidad se abre a la sociedad a través de la ayuda a los más necesitados. En conclusión, creemos que es importante promover dentro de la familia una verdadera educación al amor y a la fecundidad, en sus significados más profundos.

Palabras clave: *Familiaris consortio*, fecundidad, don de sí, familia, generación, educación.